

14. Dezember 2022  
1 von 1

### Informationsaustausch zur Situation der August-Fricke-Schule

Herr Gröling bedankt sich im Namen der Versammlung bei Frau Knecht, Frau Andersen und Herrn Fölsch und formuliert den nachfolgenden Beschlussvorschlag zur Abstimmung:

„Der Ortsbeirat Forstfeld fordert den Magistrat der Stadt Kassel auf, kurzfristig und nur übergangsweise, Räumlichkeiten (Modularbauweise) am Standort der August-Fricke-Schule im Faustmühlenweg zu entwickeln, um zwingend eine Entlastung der derzeitigen Situation herbeizuführen und die pädagogisch sehr wertvolle Arbeit zu unterstützen.

Weiterhin muß geprüft werden, ob mittelfristig am jetzigen Standort ein nachhaltiger Ausbau der vorhandenen Gebäudestruktur unter der Berücksichtigung der Bildungslandschaft Kasseler Osten erfolgen kann.“

Einstimmig beschlossen

Sascha Gröling  
Ortsvorsteher

Sonja Gröling  
Mitglied/Schriftführerin